

#2  
Estimada Margarita : ojalá que al recibo de la presente  
te encuentres bien juntos a los tuyos.

El motivo de esta tiene por objeto darte a conocer  
en primer lugar que a principios del mes de enero  
te envíe una corta doudote a conocer un poco la  
situación de los presos políticos hoy en día y además  
que supieras que los envíos en dinero los he recibido  
de parte de pilos (ira. de pedro) y no ha habido ningún  
problema; sobre una situación poco clara que vds.  
han manifestado con respecto a ciertos recursos que  
estarian llegando poro. mi por intermedio de mi pashe.  
Ante esta situación debes saber que no esta llegando ni  
ha llegado nada por ese lado; lo que si llevo que  
una carta de un co. de nombre HERNAN VASIMIR IBANEZ  
cuya dirección es 1534 11th STREET, STA MONICA, CALIFORNIA 90401.  
Sería bueno que tu pudieras contactarte con él poro. que  
clarificasen la situación.

En todo caso quiero decirte que tus envíos en dinero son  
vitales para mi, aunque el costo de la vida aquí es muy alto,  
~~es~~ esencial para mi poder contar con esta ayuda  
solidaria de parte de vds. (valga la redundancia).

Con respecto a mi persona te dire que mi situación de  
encarcelamiento ha cambiado, pues aunque sigo preso he  
logrado el beneficio por parte de gubernación de solida  
diaria desde los 7 am. hasta los 10 pm. y esto permite  
amigo. a pesar de todo lo grandioso que es poder  
pisar la calle durante el día, nos pone en una  
situación muy difícil, lo cual es el engrante el problema  
de la subsistencia diaria, ya que con los antecedentes  
que tenemos, no nos dan pega en ningún lado

y que hacemos? ¿a que nos dedicamos? si además tenemos el tiempo limitado, ya que hoy que regresamos a la coral en la noche.

Yo pienso dedicarme a organizar o perfeccionar oratoria, pero es difícil ya que para esto necesito contar con un capital para comprar algunos herramientas y la materia prima para trabajar. En todo caso trato de no dudar y seguir adelante, pero es difícil cuando te das cuenta que aunque la gente no está preocupada del problema de los pp. y lo que es peor ni siquiera la gente que se dice de izquierda en este país, porque te dice que hoy gente que se sentiría muy mal si se acabara la dictadura ya que dejarían de profitar a costa del problema de los derechos humanos en este país y en especial de los victimos de la represión.

bueno querida amiga no te preocupes más con estos problemas, pero son una realidad y debes conocerla, en todo caso me es difícil poder sintetizar todos estos cosas en una carta. Muchas gracias por tu ayuda me sabes lo bien que viene, cuando uno no tiene nada.

Un gran abrazo y estimación para todos.

Fraternamente

Vicki Jover V. pp.

¡por la vida y la libertad de todos los pp.!

Stgo 23-2-88